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ОРГАНИЗОВАННО ПРОВЕДЕМ ВЫБОРЫ 
РУКОВОДЯЩИХ ПАРТИЙНЫХ ОРГАНОВ 

Партийные организации 
всего Советского Союза 
проводят выборы руково
дящих партийных органов. 
Центральный Комитет ВКП(б) 
а своем постановлении „о 
проведении выборов руко
водящих партийных органов" 
указал, что выборы „дол
жны быть проведены под 
знаком дальнейшего всемер
ного подъема партийно-поли
тической работы, укрепления 
связи парторганизаций с мас
сами и успещного выполне
ння политических и хозяй
ственных задач, стоящих пе
ред парторганизациями'. 

Чтобы обеспечить больше
вистское выполнение этих за
дач партийная организация 
нашего института должна ор
ганизованно и четко подго
товиться к отчетно-выборно-
А<у собранию и провести вы
боры руководящих партийных 
органов строго в соответ
ствии с инструкцией ЦК 
ВКП(б)—под знаком соблю
дения внутрипартийной де
мократии и широкого развер
тывания большевистской кри
тики и самокритики. Только 
прн этом условии мы сможем 
по-настоящему выполнить 
указания Центрального Ко
митета—„обеспечить избра
ние Б руководящие партий
ные органы вполне проверен
ных большевиков, беззаветно 
преданных нашей партии, ис
пытанных в борьбе с врагами 
народа и способных до конца 
защищать дело коммунисти
ческой партии*. 

Необходимо сейчас же, го
товясь к отчетно-выборным 
собраниям, учесть недостатки 
и опыт проведения выборов 
в прошлом году. Основным 
недостатком у нас было то, 
что на отчетно-выборных соб
раниях не было достаточной 
организованности, дисципли
ны. Выборы президиума пар
тийного собрания занимали 
по несколько часов. Очень 
сильно затягивалось обсуж
дение отдельных кандидатур, 
выставленных на голосование 
и т. д. 

Инструкция Центрального 
Комитета ВКП(б) .о прове
дении выборов руководящих 
партийных органов" со всей 
ясностью подчеркивает ле
нинско-сталинское положение 
о внутрипартийной демокра
тии. Необходимо усвоить, что 
внутрипартийная демократия 
не является самоцелью. 
Она является средством для 
правильного понимания гене
ральной линии партии и чет
кого осуществления ее, для 
оживления партийной работы, 
для развертывания больше
вистской критики и самокри
тики, для очищения рядов 
партии от всего наносного, 

случайного и чуждого нашей 
партии. Четко соблюдая ин
струкцию Центрального Ко
митета ВКП(б), отчетно-вы
борные собрания на фабриках 
и заводах проходят сейчас 
на высоком политическом и 
организационном уровне- Мы 
должны учесть опыты этих 
собраний и также организо
ванно провести отчетно-вы
борную кампанию в нашем 
институте. 

Выполняя решения февраль" 
ско-мартовского Пленума ЦК 
ВКП(б), а также постановле
ние бюро Городского коми
тета ВКП(б) от 15 сентября 
1937 г., наша партийная орга
низация проделала значитель
ную работу по разоблачению 
врагов народа и их приспеш
ников и по ликвидации по
следствий вредительства в 
институте. На этой работе 
поднялся . и вырос новый 
актив коммунистов и беспар
тийных. Однако, мы до сих 
пор еще не выполнили до 
конца указаний бюро Город
ского комитета ВКП(б) о по
вышении всей партийно-поли
тической работы и перестрой
ке административно-хозяйст
венного руководства в ин
ституте. Далеко не реши
тельно и не четко мы выпол
няем и постановление январ
ского пленума ЦК ВКП(б)по 
разоблачению клеветников и 
перестраховщиков и недоста
точно смело вовлекаем в ак
тивную партийную работу 
коммунистов, восстановлен
ных в рядах партии. 

Готовясь к отчетно-выбор
ному собранию, каждый член 
и кандидат партии должен 
внимательно изучить всю ра
боту нашей организации, по
мочь глубоко и до конца 
вскрыть недостатки нашей 
работы и обеспечить быстрей
шую ликвидацию этих недо
четов и ошибок. Чтобы под
готовить к партийному со
бранию полный и ясный от
чет о работе партийной ор
ганизации на партийных со
браниях фак-тов и на круж
ках партсети обсуждалось 
постановление и инструкция 
ЦК ВКП(б), проведены три 
совещания секретарей парт
комов и парторгов факульте
тов, для подготовки отчета 
парткомы факультетов и 
партком института привлекли 
значительные кадры партий
ного актива. Этим, однако, 
нельзя ограничиваться. Каж
дый коммунист должен актив
но включиться в эту работу. 

Отчетно-выборное партий
ное собрание нашего инсти
тута назначено на 22 апреля. 
Парткомы и парторги фа
культетов, каждый комму
нист должны усилить работу 
по подготовке к этому дню, 
широко оповестить чле
нов и кандидатов партии о 
дне, часе и месте собрания. 
Нужно прежде всего навести 
иорядок в партийном хозяй

стве и установить, кто дол
жен присутствовать на пар
тийном собрании и кто не 
может явиться на собрание 
по уважительной причине. 

В соответствии с инструк
цией ЦК ВКП(б) о проведе
нии выборов руководящих 
партийных органов, каждый 
коммунист должен сейчас же 
внимательно подумать о кан
дидатах, которых он хочет 
предложить партийному со
бранию для выборов в ру
ководящие партийные орга
ны. Инструкция ЦК ВКП(б) 
указывает, что каждый уча
стник собрания, желающий 
выставить ту или иную кан
дидатуру в состав руководя
щего партийного органа,дол-
жен обосновать свое пред
ложение и дать четкую харак
теристику выдвигаемой кан
дидатуры. 

Члены и кандидаты партии 
нашего института, усвоив за
дачи, стоящие перед партией 
и в частности перед нашей 
организацией, по-большеви
стски подготовятся и прове
дут партийное собрание и 
мы обеспечим избрание в со
став парткома института, в 
число делегатов на район
ную конференцию и в парт
комы факультетов честных, 
проверенных большевиков, до 
конца преданных делу нашей 
коммунистической партии. 

Секретарь парткома ЛИИ 
М. КОБЕЛЕВ 

22 апреля 1938 года в 5 часов вечера 
в Актовом зале ЛИИ назначается закрытое 

общеинститутское 

ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОЕ ПАРТСОБРАНИЕ 
П О В Е С Т К А Д Н Я 

1. Отче^-ный доклад парткома ЛИИ 
2. Выборы парткома ЛИИ 
3. Выборы делегатов на районную партийную 

конференцию Выборгского района. 
Явка членов и кандидатов ВКП(б) обя

зательна. 
П а р т к о ш ЛИИ 

ПАРТКОМУ ЭМФ НЕКОГДА... 
В комнате секретаря парт

кома электромеханического 
факультета в последние дни 
можно наблюдать с какой 
спешкой и горячкой гото
вится отчет к партийному 
собранию. Коммунист, желаю
щий выяснить тот или дру
гой вопрос о работе, сделать 
этого не может. Секретарь 
парткома тов. Коновалов не
изменно отвечает: 

— Мне некогда, я занят от
четом... 

Действительно тов. Коно
валову некогда. 14 апреля 
мие пришлось наблюдать как 
тов. Коновалов, закрывшись 
в комнате парткома, разби
рался в бумагах и сводках— 
готовил отчет партийному 
собранию. Члены парткома, 
по примеру секретаря, так 
.увлеклись" подготовкой от
чета, что уже в часы дежур
ства не появляются в парт
коме. Так 15 апреля не де

журил культпроп парткома 
тов. Халько, 16 апреля тов. 
Усенко, А 14 и 15 апреля не 
было в парткоме, в часы де
журства, тов. Коновалова, 

Эта ненужная суматоха и 
нарушение установленной «р-
ганизации работы на факуль
тете сразу же сказалась на 
работе партийной организа
ции. В день партийной учебы 
15 апреля сорвалось занятие 
в кружке пропагандиста Лы-
чева из-за неявки слушате
лей, чего никогда не было 
раньше. В кружке пропаган
диста Мейллха отсутствова
ло 30 проц. слушателей.^ 

Все эти факты говорят о 
том, что, готовясь к отчетно-
выборному собранию, партком 
электромеханического фа
культета вместо того, чтобы 
поднять всю партийно-поли
тическую работу ослабил ру
ководство ею. 

А. КНР 

СОВЕЩаНИЕ СОЧУВСТВУЮЩИХ 
16 апреля в парткоме ЛИИ 

состоялось совещание сочув
ствующих ВКП(б), созванное 
парткомом и редакцией газе
ты ^Индустриальный*. 

Товарищи, присутствовав
шие на совещании, рассказали 

о том, как онн готовятся к 
вступлению в партию и как 
партком института работает 
с ними. Подробный отчет о 
совещании будет дан в сле
дующем номере газеты „Ин
дустриальный". 

БЕСПЕЧНЫЙ ПАРТОРГ 
Партгруппа рабочих и слу

жащих студгородка ЛИИ до 
сих пор не развернула подго
товку к отчетно-выборным 
партийным собраниям. Парт
орг группы тов. Юнкер, уво
лившись 7 апреля с работы 

в студгородке, счел, что он 
освободился и отобязанностей 
парторга и даже не показы
вается в студгородке. Между 
тем партгруппа его от этих 
обязанностей не освобождала. 

ИВАНОВ 

Подготовка к выборам в Верховный Совет РСФСР 

'/ <" -п^-^х "^"Щ 

Наснамке^молодые агитаторы—студенты Ленинградского Индустриального института 
в библиотеке агитпункта бывш, 68-го участка Красногвардейского избирательного ок
руга, выбирают литературу к очередному занятию по конституции РСФСР (елева 
направо): тт. Витман,А. А. (комсомолка), Либерман,Р,Г.(беспартийная), Юкало,Н.А. 
(комсомолец-аспирант, дежурный по агитпункту). Клочков, М, П. (комсомолец). Голо

венка, И, Я. (комсомолка) (Фото СФ) 



К О М С О М О Л Ь С К А Я ж и з н ь Фото Никитина 

Повседневно готовить лучшую молодежь 
к вступлению в комсомол 

Решения V пленума ЦК 
ВЛКСМ по вопросу о росте 
комсомола с особенной остро
той относятся к нашей инсти
тутской организации. В под
тверждение этого останов
люсь на работе комсомоль
ской организации факультета 
промышленного транспорта. 
За время с 1936 года по март 
1938 года не принят ни один 
человек и только двое пере
ведены из кандидатов в чле
ны ВЛКСМ. Причиной столь 
ничтожных результатов явля
ется полное забвение вопро
сов роста, а следовательно и 
неправильная постановка всей 
нашей работы. 

В беседах с комсоргами 
групп, на вопрос: „почему 
такой-то отличник учебы еще 
не член организации*, часто 
приходится слышать ответ: 

„куда ему в комсомол, ведь 
он не участвует в обществен
ной работе". 

В дальнейшем выясняется, 
что к общественной рабо
те товарища не привлекали 
и о вступлении в комсо
мол никто с ним серьезно не 
поговорил. А ведь отличники 
и ударники учебы являются 
цветом студенческой молоде
жи и их-то в первую очередь 
должна вовлекать в свои ря
ды комсомольская организа
ция^ Среди внесоюзной мо
лодежи есть много и таких 
товарищей, которые, не бу
дучи ударниками и отлични
ками учебы, являются креп
кими «середняками" и дис
циплинированными студента
ми. Обязанность комсомоль
ской организации повести 
среди них воспитательную 

О О О 

работу, в первую очередь 
ознакомить с программой и 
уставом ВЛКСМ и вовлечь 
в свои ряды. 

В марте мы приняли в ком
сомол 4 человек. В том числе 
отличников учебы Камкова и 
Борухзона и председателя 
факультетской кассы взаимо
помощи Севастьянова. В на
стоящее время подают заяв
ления о приеме в комсомол 
отличник учебы Азбель, сту
денты Пивоваров, Трофимов 
Синицин и др. Комитет комсо
мола факультета направляет 
на избирательные участки 
10 агитаторов. Пятеро из них 
не комсомольцы. 

Секретарь комитета ВЛКСМ 
промтраиспортного ф-та 

К. ДУБИНО 

КОМСОМОЛЬЦЫ 
В комнате, куда мы вошли, 

было чисто и уютно. У окна 
сндела Надя и разбиралась в 
чертеже. Она быстро переве
ла на нас взляд и ответила 
на наше приветствие. 

Надя Лебедева занимается 
на первом курсе. В ее зачет
ной книжке мы увидели ис
ключительно отличные оцен
кн. Аккуратность и выдер
жанность чувствуется в каж
дом ее движении. 

— Я занимаюсь на „отлич
но",—немного смущаясь, го
ворит она.—Сейчас я рабо
таю техническим секретарем 
комитета комсомола I курса 
ОТФ. 

— Когда я приступила к 
работе, а это было два меся
ца тому назад, протокольное 
хозяйство в комитете было в 
беспорядке. Сейчас я навела 
порядок. 

Надя является кроме того 
старостой политкружка по 
изучению истории партии. 
Посещаемость в кружке хо
рошая. За последнее время 
стало лучше и с подготовкой 
к занятиям. Однако актив
ность в кружке еще недо
статочная. Ребята не реша

ются сами выступать по то
му или иному вопросу, а 
ждут приглашения со сторо
ны руковода. Руковод круж
ка тов, Ушаков не умеет 
заинтересовывать ребят. За
нятия проходят скучно, ру
ковод мало пользуется пока
зательным материалом. 

— Сейчас я работаю заме
стителем секретаря комсомо
ла I курса ОТФ,—говорит 
тов. Андреев. 

Главным в с в о ^ работе 
тов. Андреев считает рост 
организации, для которого 
на факультете имеются ши
рокие возможности. 

В этом направлении сдела
но довольно много, но все-
таки недостаточно. 

-~ Мы можем и должны 
вовлечь в нашу организацию 
гораздо больше людей,—го
ворит тов. Андреев. 

Работу в комитете комсо
мола он прекрасно совме
щает с учебой. Андреев учит
ся на „отлично". 

Левицкий понял, что даль
ше так работать и занимать
ся невозможно. 

Его освободили от работы 
8 комитете комсомола, так 
как у него появились акаде
мические долги. 

•— Случилось это просто,— 
говорит Левицкий.—Не зани
мался, вот и академдолги поя
вились.В комнате унас собра
лась такая компания, ничего 

не делали. В результате двух 
моих товарищей отчислили 
из института, а у меня ока
зались два академических 
долга. 

Левицкий—МОЛОДОЙ комсо
молец. Он занимается на 
I курсе. Он может и должен 
заниматься на „отлично*. Он 
может и должен в будущем 
совмещать свою учебу с ком
сомольской работой. 

* * 

в организации у нас много 
славных девушек и юношей. 

Необходимо, чтобы они 
вместе с общественностью 
помогали отстающим товари
щам к направляли их на по
вышение качества учебы. 

ГОРСКИЙ 

Пионерка Галя СЕМЕРЯКО—отличница 4 класса 

— О о о — 

То, что социалистическое 
соревнование играет исклю
чительную роль в повышении 
качества учебы, знают все. 
Но не все делают так, чтобы 
этот метод был действующей 
силой. Соревнование превра
щается в формальное заклю
чение договоров между от
дельными студентами, в вы
вешивание групповых досок 
соцсоревнования, на которых 
после их обнародования це
лыми шестидневками ничего 
не записывается. А вопрос о 
соцсоревновании между пре
подавателями на лучшую ра
боту с группой не поставлен 
и до настоящего времени. 
Этн недочеты в работе обще
ственных организаднй суще
ствуют и на I курсе ОТФ. 

Чтобы устранить эти не
достатки, комсорги и проф
орги групп должны органи
зовать работу в группе так, 
чтобы каждый студент чув
ствовал ответственность за 
взятые нм обязательства,чув-

Х о р о ш ИЙ п р и м е р 
ствовал помощь свонх пре
подавателей и хорошо успе
вающих студентов. Пример 
такого конкретного социа
листического соревнования и 
исключительной помощи со 
стороны преподавателя мы 
имеем в группе 125 по чер
чению! 

Подгруппа, где преподает 
Н. И. Хй.<^ианюк, взяла на 
себя обязательство сдать все 
8 чертежей до 1 апре
ля 1938 года с целью осво
бодить время для успешной 
подготовки к сессии. 

Свое обязательство под
группа выполнила. Все 11 чел. 
полностью сдали к 1 апреля 
8 чертежей, все 11 человек 
сдали зачет заведующему ка
федрой тов. Павлову на „от
лично*. 

Почему эти И человек вы
полнили свое, достаточно 
трудное, обязательство? 

Потому что весь коллектив 
в целом боролся за это. То
варищи ежедневно проверяли 

ДРУ^ друга, коллективно 
действовали на отстающих, 
заставляли их подравляться 
со всей подгруппой. 

Но это только полдела. 
Исключительную помощь в 
работе студентам оказал пре
подаватель тов. Н. И. Хнли-
манюк, который давал кон
сультации и проверял чер
тежи, совершенно не счита
ясь со своим временем. 

Характерно, что тов. Хили-
мзнюк помогает не только 
хорошо успевающим студен
там. Заметив, что тов. Ки-
реев (гр. 135) не сдает чер
тежей, он пошел к нему в 
общежитие, выяснил причи
ну отставания и помог сту
денту наладить работу.! 

Так должны выполнять свои 
обязательства студенты. Так 
должны работать со своими 
группами преподаватели. 

еИВОРАКША 

Интересный сбор 
21 марта у нас был пионер

ский сбор, посвященный воз
вращению героической чет
верки папанинцев. 

Сначала председатель от
ряда Лиля Матова вкратце 
рассказала о подготовке к 
путешествию иа дрейфующей 
льдине, о жизни папанинцев 
на льдине, о их возвращении 
иа Большую землю. Женя Ша
ров нарисовал нам карту,где 
был отмечен путь льдины и 
пути кораблей, снимавших 
папанинцев. Потом ребята 
рассказали биографий папа
нинцев: Михаскина—биогра
фию Папанина, Павлова — 
Кренкеля, Богданов^Ширшо-
ва, Коровникова—Федорова. 
После биографий ребята чи
тали стихотворения и рас
сказы о героях-папанинцах и 
их дневники. Сбор прошел 
очень интересно. Ребята оста
лись довольны сбором. 

БОГДАНОВ, ум. 8.6* класс» 

Я хочу быть 
комсомолкой 

Меня воспитала пионерская 
организация, в которой я со
стою 6 лет. Сначала мие по
ручили работу со звеном— 
два с половиной года я были 
в классе звеиовожатой. По
том я работала председате
лем отряда. 

В 1935 году пионерская ор
ганизация поручила мне ра
боту с октябрятами. С ними 
я работала 2 года. Этот класс 
по успеваемости вышел на 
1 е место. В пионерской ор
ганизации я состою послед
ний год. Сейчас я хочу всту
пить в организацию передо
вой молодежи—комсомол, хо
чу работать в этой организа
ции и помогать в ее боль
шом деле. 

Пионерка 8 „ б " класса 

ляля УТГОФ 

На смену комсомольцам 
Это было в 1932 году. 

Я тогда училась во Н классе 
и была октябрятским звено
вым. Я хорошо училась и 
хорошо работала в своем 
отряде и звене, гораздо луч
ше, чем теперь. Наш отряд 
был дружный. Мы выпускали 
стенгазету, готовили к утрен
никам песни, стихи, пьески. 

Приближался юбилей пио
нерской организации. И вот 
к этому юбилею решили пе
ревести лучших октябрят в 
пионеры, в тон числе и меня. 
Сколько было радости и 
гордости. Ведь переводят в 
пионеры! Разучивали торже
ственное обещание, законы 
и обычаи юных пионеров, 
знакомились с пионерской 
символикой. 

И вот наступил этот дол
гожданный, радостный день. 
На юбилее было много по
четных гостей. Сердце зами
рало. Мы даем торжествен
ное обещание. В первый раз 

моя рука поднялась для пио
нерского салюта. На нас на
дели галстуки. О, как мы ими 
возгордились! Этот галстук 
обязывает быть активным и 
передовым везде: дома, в 
школе, в отряде, на улице. 

Что мне дала пионерская 
организация? Она сделала 
меня более активной, поли
тически более развитой. Я 
поняла, почему „пионер— 
всем ребятам пример*. Ко
нечно, у меня много недо
статков. Не всегда я активна, 
не всегда учусь отлично, но 
мой красный галстук напо
минает мне об этом и стано
вится очень стыдно. 

Пионер—смена комсомоль
цу. Это должен знать и пом
нить каждый пионер, борю
щийся под непобедимым зиа
меиеи Ленина—Сталина. 

ЭРА ПУШЕВА, пнтрка 16-г» 
отряда, ученица 7 ,б" кя. 



Пионерской организации подшефной школы № 1—четырнадцать лет 

м ы в ПИО^НЕРИИ ЖИВЕМ 
и з И С Т О Р И И 

В СЕМЬЕ СЧАСТЛИВОЙ И ВЕСЕЛОЙ! 
О О О 

23 апреля пионерская орга
низация I школы Выборг
ского района празднует свою 
14-ю годовщину. Начало этой 
организации положила груп
па ребят в количестве 20 че
ловек. Это было в 1924 году. 
В маленькой комнатушке 
третьего общежития органи
зовался 16-й отряд пионеров 
при Политехническом инсти
туте. 

С тех пор крепнет и рас
ширяется организация юных 
ленинцев. 

В 1928 году в пионерской 
организации базы-втуза было 
уже 700 пионеров. За хоро
шую организацию и выполне
ние общественной работы ба
за-втуз получает красное зна
мя райкома ВЛКСМ. 

Пионеры завязывают связь 
с пионерами капиталистиче
ских стран, с деревенскими 
пионерами. 

В 1933 году база-втуз по
лучает 2-ю Всесоюзную пре
мию ЦК ВЛКСМ за хорошую 
борьбу за качество учебы и 
сознательную дисциплину. 

В 1935 году пионеров уже 
900 человек. Организованы 
они в 23 отряда. Интересной, 
содержательной становится 
работа отрядов. На сборы к 
ребятам приходят профессо
ра, доценты. Работают круж
ки по сдаче норм по ПВХО, 
БГТО, БГСО и т. д. Укреп
ляется связь с шефом—Инду
стриальным институтом. 

Сейчас пионеров 800 чело
век. Отрядов 27. Еще инте
реснее, еще содержательнее 
стала работа в отрядах. Про
ходят сборы, посвященные 
героической экспедиции па
панинцев, прошли сборы, по
священные XX годовщине 
Великой Октябрьской социа
листической революции, 20-
летию Красной армии и Во
енно-морского флота. 

Пионерская организация 
окружена огромной заботой 
и вниманием со стороны пар
тийных и комсомольских ор
ганизаций. Мы уверены, что 
оправдаем эти заботы, это 
внимание. 

А. ТАРАСОВ 

Красногалстучное племя 
в наше радостное время 
Так и хочется запеть. 
Славить родину большую, 
Молодую и родную. 
Славить сталинское племя, 
Землю славную воспеть. 

И на крыльях звонкой песни 
В новый мкр, мечты 

прелестней, 
В мир цветущий, в ннр 

чудесный— 
Вдаль к грядущему лететь. 

Солнце ясное сверкает 
Высоко над головой. 
Пионерия шагает 
00 отчизне молодой. 

Реет знамя нал рядами, 
Барабанщик впереди 
И пылает яркий пламень,— 
Красный галстук на груди. 

А вокруг кипит работа! 
Вырастают города, 
Осушаются болота, 
В сталь закована вода. 

На полях цветут посевы, 
По морям бегут суда... 
Всюду слышатся напевы 
Славной музыки труда. 

Как отец следит за всеми 
Наш родной, наш славный край. 
Красногалстучное племя 
Крепни, ярче расцветай! 

Над тобою реет знамя, 
Барабанщик впереди. 
И пылает яркий пламень-
Красный галстук на груди. 

Илья ЗАБИНКОВ 
Ученик 10 класса 

ЛУЧШИЙ ПИОНЕР 
Совсем недавно, на боль

шой сцене в актовон зале 
школы, в день 20-й годов
щины Октябрьской социа
листической революции Наум 
Израэль и его двадцать то
варищей давали торжествен
ное обещание. 

— Я, юный пионер Союза 
ССР, торжественно обещаю, 

>^ 

что буду твердо и неуклонно 
выполнять заветы Ильича. 

Нема Израэль показал себя 
достойным пионером. Нема 
Израэль учится только на 
вОтлнчно*. Он внимательно 
слушает на уроках, аккурат
но готовит домашниезадания, 
аккуратно ведет тетрадки. 

Нема умеет и хорошо от
дыхать. Зимой он очень часто 
бывал в кино, катался на 
коньках, бегал на лыжах. 

Нема много читает. Он 
прочитал .Цусиму"—Нови
кова-Прибоя, „Я сын трудо
вого народа**—Катаева и мно
го других столь же интерес
ных книг. 

Нема не только сам хоро
шо учится, ио помогает и 
своим товарищам. Его любят 
в классе все ребята. 

А. ТАРАСОВ 

Я занимаюсь в авиамодель
ном кружке при аэроклубе 
ЛИИ, Занимается нас около 
20 человек. Мы строим моде
ли типа „стандарт", .утка", 

фюзеляжные" и т. д. 
Но не надо думать, что 

этим ограничиваются' наши 
занятия. Мы с линейкой и 
циркулем в руке изучаем 
чертежи самолетов, конструи
руем модели самолетов, изу
чаем теорию полета. Мы по-
'строили около 60 моделей, 
несколько шаров-монгольфье
ров, три змея-

Приближается лето, а вме
сте с ним н авиасоревнова
ния. Можно надеяться, что 

г. Прибульская и 3, Френкель — отличники I школы 

о о о 
(фото Коновалова) 

Наши авиамоделисты 
мы не подкачаем,—наши мо
дели будут одними из первых. 

У нас много хороших авиа
моделистов, которые сдали 
нормы на значок юного авиа
строителя на „отлично". Это 
Леня Буданцев, Коля Смир
нов, Петя и Гланя Гавра. 
Этих ребят воспитала пио
нерская организация, она мо
жет ими гордиться, так как 
нз них вырастут прекрасные 
конструкторы самолетов, пи
лоты, инженеры авиастрои
тельства. Сейчас в руках у 
нас модель, а завтра будет 
руль аэроплана. 

Арон ШИЛЯЦКИЙ, 
ученик 5 класса „а" 

Наум Израэль (фото Никитина) 

В школьной библиотеке (фото Никитина) 

^ О О О 

прекрасный дворец 
прошло уже больше года, 

как я стала заниматься во 
Дворце пионеров в кружке 
географии. Год учебы во двор
це принес мне очень большую 
пользу. Мои знания значи
тельно расширились. 

Полгода занятий мы посвя
тили изучению Арктики. Под
робно ознакомившись с по
лярными путешественниками, 
начиная с древних времен и 
кончая героической эпопеей 
папанинцев, сходили в музей 
Арктики,начертнликарту Арк
тики со всеми путями наибо
лее выдающихся экспедиций. 
Ознакомившись с Арктикой, 
мы переехали, как на „машине 
времени" Уэллса, в XV— 
XVI вв., век Марко Поле, 
Васко де Гама, Колумба. 

Заниматься было очень йл-
•тересно. Кабинет географии 
. хорошо оборудован: по сте

нам развешаны всевозможные 
I карты и портреты путешест-
I венников. В углу стоит огром

ный глобус, приводящийся 
в движение электричеством. 
Почти всю стену занимает 
карта Советского Союза. Она 

|вся электрифицирована. Лам
почки всевозможных цветов 
указывают на центры союз
ных республик, месторожде 
ния полезных ископаемых, 
порты, полярные станции. 

Хочется сказать большое 
спасибо инициатору строи

тельства прекрасного Дворца 
пионеров тов. Жданову и 

[пионерской организации, по
делавшей меня в этот замеча
тельный дворец. 

I ГАЛЯ ПРИБУЛЬСКАЯ 

Я СТАЛА КОМСОМОЛКОЙ 
Воспоминания о пионер

ской организации, которая 
меня вырастила, останутся у 
меня на всю жизнь. Многим 
я обязана своей школе—на
шим педагогам, пионерорга-
низации и комсомолу. 

Я стала пионеркой спустя 
некоторое время после посту
пления в школу. 

С самых первых дней я хо
тела как можно лучше знать 
преподаваемый нам материал. 
Я много читала, посещала бе
седы, лекции, музеи и поэто
му с самых первых дней мое
го пребывания в школе учи
лась на -Отлично", 

Но я не могла замыкаться 
только в своей учебе, быть 
только строгим „академи
ком". Общественная жизнь 
школы всегда меня увлекала. 

Сначала я вела так назы
ваемые „группы самопомо
щи" своего класса по бота
нике, географии и другим 
предметам. Мне было очень 
приятно, когда мои товари
щи, позанимавшись в группе 
самопомощи, исправляли свои 
плохие отметки на хорошие 
и отличные. Летом я, как 
пионерка, вела юннатский 
кружок нашей школы и ра
боту на опытном участке. 

Потом была вожатой двух 
пионерских отрядов третьих 
классов и затем звеньевой 
звена своего отряда. Мое 
звено заняло одно из первых 
мест по школе. 

Я была очень довольна, 
когда могла помочь препода
вателям начальной школы в 
проработке учебного мате
риала по естествознанию, про
водила экскурсии в живой 
уголок и в парк Лесотехни
ческой академии, где нам бы
ла предоставлена „живая ла
боратория". 

В 1936 г- я вступила в ком
сомол. Н. ОСИПОВА, 9 класс .а* 



Готовьтесь к I Мая 

ПУСТЬ ГРОМЧЕ ГРЯНЕТ 
ПАША ПЕСНЯ! 

МОСКВА 

НАШИ ВЫПУСКНИКИ 

В Л А Д И М И Р С М И Р Н О В 

Утро красит нежным светом 
Стены древнего Кремля, 
Просыпается с рассветом 
Вся советская земля. 
Холодок бежит за ворот. 
Шум на улицах сильней. 
С добрым утром, милый 

город. 
Сердце Родины моей! 

Припев: 
Кипучая, могучая, 
Никем непобедимая 
Страна моя, Москва моя,— 
Ты самая любимая! 

Разгорелся день веселый, 
Морем улицы шумят, 
Из открытых окон школы 
Слышны крики октябрят. 
Май течет рекой нарядной 
По широкой мостовой, 
Льется песней необъятной 
Над красавицей Москвой. 

Припев. 
Солнце майское, светлее 
С неба синего свети, 
Чтоб до вышки мавзолея 
Нашу радость донести, 
Чтобы ярче заблистали 
Наши лозунги побед, 
Чтобы руку поднял Сталин, 
Посылая нам привет. 

Припев. 
Лень уходит, и прохлада , 
Освежает и бодрит... 
Отдохнувши от парада, 
Город праздничный гудит. 
Вот когда встречаться парам! 
Говорлива и жива, 
По садам и по бульварам 
Растекается Москва. 

Припев. 
Стала ночь на день 

похожей,— 
Море света над толпой. 
ЭЙ, товарищ, эй. прохожий, 
С нами вместе песню пой! 
Погляди,—поет и пляшет 
Вся Советская страна. 
Нет тебя милей и краше. 
Наша красная весна! 

Припев. 
Голубой рассвет глядится 
В тишину Москва-рекя. 
И поют ночные птицы— 
Паровозные гудки. 
Бьют часы кремлевской 

башни. 
Гаснут звезды, тает тень... 
До свиданья, день 

вчерашний,— 
Здравствуй, новый светлый 

день! 
Припев: 

Кипучая, могучая, 
Никем непобедимая 
Страна моя, Москва моя,— 
Ты самая любимая! 

В профкоме ЛИИ 
в результате халатного отношения 

руководителей профбюро факульте
тов н профкома института к разбору 
заявлений, поданных членами союза, 
зэявдениа этн разбирались нередко 
через 2 года после подачи их или 
вовсе терялись. 

Пленум профкома ЛИИ, постано
вил: 

Все заявления, поступающие в 
профком ЛИИ от членов союза, 
должны регистрироваться в книге 
учета заявлений с обязательной ро
списью шодающего заявление и ука-
заякем даты приема (поступления) 
заявлеюя. Такой же порядок уста-
иояить и в профбюро факультетов. 

Все заявления должны быть разо-
бганы ве позднее чей через 15 дней 
после их поступления профкомом 
ЛМИ иве позднее чем через 10 дней 
профбюро факультетов. 

Плевум профкома предупреждает 
всех председателей профбюро, что 
работа « заявлениями членов союза 
мвляетсяважнейшнм делом, ответст
венность за которое несут лично 
председатели профбюро факультетов. 

ботать на производстве, что дало |н быстро (н хорошо, повятно) раз-
нам некоторую закалку. Мы приоб- решить оостаялеиную перед ним за

дачу. 

Так, например, было с дипломннм 
У Володи была сугубо 

Государственная экзаиенацноиная 
комиссия, заседавшая на инженерно-
экономическом факультете, поста
новила особо отметить несколько 
дипломных проектов, имеющих на
учно практический интерес. Среди 
пяти фамилий меня заинтересовала 
одна: Смирнов. Для меяя это не 
было неожиданностью, йо как-то 
приятно было читать, что' комиссия 
выделила и оценила незаурядную 
работу моего друга. 

В институт мы все пришли 17— 
18-детинми юношами. За плечами у 
нас был маленький житейский опыт, 
довольно скудная, совсем ие герои
ческая биография, .Боевое* прошлое 
заключалось единственно в налетах 
на соседские фруктовые сады. 

Между девятилеткой и институ-

рели специальность и довольно вы
сокую квалификацию, так что на 
преподавателей, читавших нам тео
ретические курсы, смотрели даже 
несколько снисходительно. 

В институт было принято являться 
в спецовках, нечищенных ботинках 
п небритыми. 

И вот тут Володя Смирнов сразу 
пошел вразрез с обычаями. 

Он с первого же дня пребывания 
в институте являлся всегда чисто 
выбритым, выутюженным, вычи
щенным, с неизменными складками 
на брюках. 

Таким он и остался. И даже сей
час, когда общий культурный облик 
студенчества значительно повысился, 
первое, что бросается в глаза при 
появлении Володи, »то какая-то осо
бенная физическая чистота, опрят
ность. 

Такой он и в работе. Все его тет
ради, конспекты, записки несут на 
себе печать этой исключительной 
аккуратности. 

Володя защитил диплом и полу
чил звание инженера-экономиста. 
Это звание ко многому обязывает. 
По любой специальности можно 
быть средним инженером. По этой 
специальности быть средним инже
нером нельзя. Если в дипломе напи
сано: специальность—организация 
производства, то это означает, что 
обладатель диплома должен быть 
настоящим, крупным, серьезным ру
ководителем, хозяином производ
ства. А если диплом к тому же пер
вой степени, то это означает, что 
обладатель его имеет ещс кой-ка
кие незаурядные личные качества. 

Во время учебы Володя не был 
отличником. Он не обладает счаст
ливой способностью заниматься 
всеми дисциплинами одинаково хо
рошо и равномерно во времени. 

Есть такие люди. 
Но у него есть не менее (и даже 

более) счастливое качество—уменье, 
когда нужно, мобилизоваться, со
брать всю свою нервную энергию. 

том мы успели по 2—3 года пора- всю свою волю в один тугой узел 

проектом 
теоретическая исследовательская те
ма. Литературы почти не было. Бы
ла разрозненная документация. Вре
мя шло. Все Володины товарищи 
уже писали проекты. Одни Володя 
ходил по институту с безразлич
ным лицом и делал вид, что 
ничего не делает (это его обычная 
манера). На самом деле это был са
мый трудный период творческой ра
боты—период вы кристаллизовы ва
ния основных идей проекта. В этидии 
у него впервые формулировались 
требования, предъявляемые к про
екту, формировалась экономическая 
концепция. 

И когда, затем, он сел писать, он 
твердо звал, чтб ои будет писать. И 
с совершенно неисчерпаемой энер
гией он писал, писал, писал... 

Володя один нз немногих людей, 
которые могут обобщать. Для него 
цифры живут. За каждой цифрой он 
видит реальных живых людей, рабо
тающие машины и горы продукции. 

Я никогда еще не встречал чело
века, который умел бы так читать 
газету, как Володя. Когда ои разво
рачивает свежий, еще пахаущнй ти
пографской краской, газетный лист, 
он смотрит прежде всего на цифры. 

Выплавка чугуна, выпуск автома
шин, погрузка вагонов, курс фунта 
стерлингов, экспорт мехов—он вни
мательно смотрит иа все этн цифры 
и сопоставляет с цифрами, которые 
он видел полгода тому назад. У не
го удивительная память и способ
ность к обобщениям. Он очень мно
го читает и, главное, запоминает 
прочитанное. 

На дипломной защите оппонент, 
желая проверить его общеинженер
ную эрудицию, задавал вопросы из 
областей, ничего общего с темой 
проекта ве имеющих. Нн один во
прос не остался без ответа. 

С. ХМЕЛЬНИЦКИЙ 

Письма в редакцию 

Почему нет 
програмюы 
по химии? 

Известно, что весенняя сес
сия уже не за горами. 

Систематическая работа 
над лекционным материа
лом—залог успешной сдачи. 
сессии. В этой работе неко
торую помощь оказывают 
программы. Они позволяют 
лучше ориентироваться в 
предмете, обеспечивают не
обходимую систематичность 
его усвоения. Но по химии,, 
предмету, который усваива
ется особенно трудно, мы 
как раз этой программы, не 
имеем. 

Говорят, что она где-то су
ществует. Так почему же де
канат ОТФ до сих пор не 
дает ее студентам? Никакими 
„уважительными" причинами.,. 
мне кажется, этого факта 
объяснить нельзя. 

Программа будет вероят
но экстренно выпущена перед 
самой сессией, но если ми^ 
по примеру деканата, тоже 
„экстренно" начнем готовить 
по ней предмет, то это, ко
нечно, отразится на качестве 
экзамена по химии, 

Г. 3. 

Оправдаю доверие народа 
10 марта 1938 года осуще

ствилась моя давнишняя меч
та—я защитил дипломную ра
боту и стал советским инже
нером. Оглядываясь на прой
денный путь, могу с удовле
творением сказать, что годы 
учебы потрачены не зря. 

В общем, у меня свыше 
90 проц. отлично. Наряду с 
этим я всегда стремился уг
лублять свои знания. Харак
тер будущей работы я себе 
наметил в конце третьего 
курса—аналнзаварийных про
цессов в энергосистемах и 
борьба с ними. Углубленную 
работу в этом направлении, 
под руководством доцента 

нашего ин
ститута Б.И. 
Розенберга, 
я сочетал с 
рядом док
ладов в на
шем научно-
техническом 
кружке. 

Приступая 
к дипломно^^ 
работе, я 
поставил се
бе задачу— 
дать простой метод расчета 
защиты подстанций от пере
напряжений. Благодаря пре
красному руководству проф. 
Н. Н. Миролюбова, мне эту 

задачу удалось осуществить 
На-днях я утвержден кан

дидатом в аспиранты с двух
летним кандидатским стажем. 
Это полностью совпадает с 
моими желаниями, причем я 
надеюсь еще, что мне зачтут 
имеющийся у меня стаж ин
женерной работы. 

Однако,независимо оттого, 
где мне придется работать, 
я буду продолжать учиться 
на работе и постараюсь оп
равдать доверие партии и 
правительства, давших мне 
диплом I степени советского 
инженера. 

Инженер М. КОСТЕНКО 

Альпинист, гимнаст, отличник 
....Арчибальд у ильпуп Млад

ший "протянул последнюю но
ту, н под темным кавказским 
небом раздались шумные ап
лодисменты... 

... Ночь. Луна. Где-то на 
востоке чуть-чуть светлеет 
небо. Из одной палатки бы
стро выскальзывает высокая, 
сильная фигура. Несколько 
вольных движений и сна—как 
ни бывало. ,Арчибальд Уиль-
пуп Младший", ставший уже 
обыкновенным альпинистом-
инструктором Андреем Валь
тером, выводит свою цепочку 
на восхождение. 

Продуманно, четко прово
дит Андрей скальные и ледо
вые занятия, безаварийны его 
восхождения. А восхождения 

у него не „пустяковые"—за 
два года он успел „сделать" 
свыше 10 вершин, среди ко
торых такая, как Северная 
Ужба. 

.... А. Вальтер проявил се
бя как способный методист-
инструктор и показал себя, 
как дисциплинированный,сме
лый альпинист..." Такую ха
рактеристику дают ему аль
пинисты. 

Все время учебы Андрей 
Вальтер был отличником. 
Много работая над собой, он 
сумел защитить дипломный 
проект на „отлично", получил 
диплом I степени и сейчас 
подает заявление в аспиран
туру. 

Фотограф, гимнаст, вошед
ший в первую десятку ле
нинградских гимнастов, ин
структор альпинизма и отлич
ник—таков инженер Андрей 
Александрович Вальтер, ко
торый... 

„... проявил себя, как дис
циплинированный и полити
чески выдержанный комсомо
лец. Посещая политучебу, 
всегда хорошо готовился к 
занятиям. В академическом 
отношении—передовик уче
бы, отличник. Непрерывно 
нес общественную работу..." 

Так характеризует инжене
ра Вальтера комсомольская 
организация. 

А. ЛИК. 

Нехватает газет 
Дело с пособиями по не

мецкому языку обстоит у нас 
очень плохо. 

На первом курсе нужно за
ниматься с газетами, которых 
достать нигде нельзя и ко
торые в кабинете иностран
ных языков имеются в весьма 
ограниченном количестве. 

Газеты эти на дом не вы
даются. Кабинет иностран
ных языков работает тольк1> 
до 8 часов и закрыт в вы
ходные дни. 

у многих студентов очень-
плохое произношение, но чи
тать вслух и в без того шум
ном помещении кабинета— 
нельзя. Многие жалуется^ 
что газет часто не бывает. 

Действительно, я заходил 
21 февраля в 4 часа дня, 
затем 23-го в 6 часов и 26-га 
в 2 часа—газет не было, нх 
разобрали. 

Более прилежные студенты 
переписывают статьи, но 
многие предпочитают не чи-
тать их совсем. Кабинет ино
странных языков хотел снять 
фотокопии, но, повидимому,. 
передумал, напечатав взамен 
этого несколько экземпляров 
на машинке. 

Невыполнение заданий по 
немецкому языку и слабая 
посещаемость занятий от
части объясняются этими не
поладками. 

Профорг 144 группы 

ПО СЛЕДАМ 

НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИИ 

„ПОЧЕМУ МОЛЧНТ 
НАШЕ РАДИО"? 

в ответ на заметку .Почему мол
чит наше радио*, помещенную в га
зете .Индустриальный* от 9 апреля, 
культпроп парткома ЛИИ тов. Дво
рецкий сообщает, что сейчасутверж-
дена редакция радиоузла, которой 
с 20 апреля предложено организо
вать местное радиовещание. 

Отв. редактор Н. ИШИАЕВ 
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